

GlasfaserPlus GmbH Schanzenstraße 6-20 in 51063 Köln

Stadt Roßleben-Wiehe
Bürgermeister Steffen Sauerbier
Schulplatz 6
06571 Roßleben-Wiehe

16. Oktober 2024

Glasfaser-Ausbau in Roßleben-Wiehe – Anpassung des Baustarts

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sauerbier,

die GlasfaserPlus freut sich auf den Ausbau in der Stadt Roßleben-Wiehe, um auch Ihren Bürgerinnen und Bürgern den Zugang zum Netz der Zukunft zu ermöglichen. Transparente, proaktive Kommunikation gegenüber allen Beteiligten ist uns ein besonderes Anliegen. Daher möchten wir Sie auf diesem Weg zum Baustart unseres Baupartners Ellin Line GmbH in Ihrer Kommune aktuell informieren.

Entgegen unserer ursprünglichen Planung, wie im Baukickoff am 02.08.2024 vorgestellt, wird unser Baupartner mit den Tiefbauarbeiten in Roßleben-Wiehe nicht mehr in diesem Jahr beginnen. Die Anpassung des Bauzeitenplans liegt in der finalen Netzplanung begründet. Diese hat uns kürzlich vor unvorhersehbare Herausforderungen gestellt. Wir arbeiten mit Hochdruck an der passenden Lösung und bitten um Verständnis, dass wir dafür noch etwas Zeit benötigen. Grundsätzlich gilt für uns in diesem Fall: Qualität vor Schnelligkeit. Wir sind überzeugt, die Geduld zahlt sich am Ende aus mit Blick auf das gemeinsame Ziel, die Tiefbaumaßnahmen in Roßleben-Wiehe schnellstmöglich mit geringen Beeinträchtigungen für Umwelt, Verkehr und Einwohner abzuschließen.

Wir planen den Baustart nun für das Jahr 2025 und werden Sie selbstverständlich erneut informieren, sobald wir neue, belastbare Zeitpläne vorlegen können.

Was uns besonders wichtig ist: Unabhängig von der zeitlichen Anpassung des Baustarts hält die GlasfaserPlus GmbH gemeinsam mit ihrem Baupartner, der Ellin Line GmbH, ausdrücklich am eigenwirtschaftlichen Infrastrukturausbau in Roßleben-Wiehe fest, als zuverlässiger Partner Ihrer Stadt in Sachen Glasfaserausbau.

Mit freundlichen Grüßen



Armin Geißler

Manager Kommunalen Angang und Kooperation
GlasfaserPlus GmbH